

COMPTE-RENDU DU CONSEIL D'ECOLE DU 21 NOVEMBRE 2013

Présents :

- *Equipe enseignante* : M. Lépinette, Emilie Babin, Fabien Bellaïrd, Emmanuelle Chrétien, Dominique Protin, Muriel Peters
- M. De Caumont La Force, maire de St-Aubin-de-Locquenay
- *Représentants des parents d'élèves* : Mme Blossier, Mme Blossier-Launay, Mme Després, M. Etiembre, Mme Harrault, Mme Lebon, Mme Lefevre

Excusés :

- M. Blossier, maire de Montreuil-le-Chétif
- Mme Gautier, Mme Barret, parents d'élèves

- Présentation de l'équipe enseignante et des parents élus.
- Rappel des effectifs pour cette année scolaire : 99 inscrits à ce jour + 5 TPS
- Adoption du règlement intérieur
- La question de la température des locaux est évoquée, notamment dans la classe maternelle et la cantine. Il semble qu'il y ait un dysfonctionnement de la régulation de la chaudière.
- Cantine : les parents soulèvent le problème d'une cuisson de qualité médiocre.

- Rythmes scolaires :

- La réforme des rythmes scolaire doit être mise en place à la prochaine rentrée scolaire (septembre 2014).
- Rappel des impératifs :
 - les élèves ne doivent pas avoir plus de 5h15 /jour de temps de classe
 - ils bénéficient de 24h / semaine de classe, qui doivent être réparties sur 9 ½ journées
 - la pause méridienne ne peut être inférieure à 1h30
- De nombreux points sont abordés :
 - Y aura-t-il de la garderie le mercredi matin ? M. le maire répond dans l'affirmative.
 - Il n'y aura pas de cantine le mercredi midi.
 - Les parents s'inquiètent d'un manque d'harmonie entre les écoles du canton au niveau des horaires ou des activités périscolaires proposées, ce qui pourrait amener à un choix d'une école différente pour mieux répondre à leurs besoins.
 - Dans quels locaux pourront avoir lieu les activités, sachant que les salles de classe ne sont pas toujours disponibles ? M. le maire évoque la possibilité d'utiliser la salle

des associations, avec une réorganisation éventuelle des créneaux d'occupation actuels.

- Les enseignants avaient proposé de commencer la classe à 9h15 ou de terminer à 16h15, mais cela impliquait une augmentation du coût de garderie pour les familles. En conséquence, il a été proposé de rallonger la pause méridienne de 15 minutes supplémentaires. Deux propositions d'organisation sont alors retenues :
 - Cas 1 : Classe : **9h-12h / 14h15-16h30** + mercredi 9h-12h (avec activités périscolaires et APC (aide personnalisée) sur le temps de pause méridienne)
 - Cas 2 : Classe : **9h-12h / 13h30-15h45** + mercredi 9h-12h (avec activités périscolaires et APC de 15h45 à 16h30)
- D'une façon générale, l'ensemble des personnes présentes n'est pas convaincu du bienfait pour les enfants, la journée étant alourdie par des temps de garderie plus longs, ou des temps importants d'activités nécessitant de toute façon une concentration des enfants... La journée de classe est allégée, mais le temps de présence à l'école sera toujours important. La question se pose d'un autre modèle possible ?
- Devant l'importance d'une décision concernant l'organisation de la journée de classe, les parents élus souhaitent proposer un référendum à l'ensemble des familles de l'école.

Sondage (à nous retourner avant le 2 décembre 2013) :

Si la réforme est mise en place à la prochaine rentrée scolaire, nous préférons l'organisation suivante (entourer la formule choisie) :

Cas 1 : 9h-12h / 14h15-16h30

Cas 2 : 9h-12h / 13h30-15h45

Pour information, merci de répondre aux questions suivantes. Votre réponse ne constitue en aucun cas un engagement, cela nous permettra seulement de réfléchir à la mise en place.

Dans le cas où l'organisation choisie en majorité serait le **cas 1** :

Mon enfant fréquentera la cantine. Oui Non

Mon enfant participera aux activités périscolaires proposées. Oui Non

Dans le cas où l'organisation choisie en majorité serait le **cas 2** :

Mon enfant participera aux activités périscolaires proposées. Oui Non